社会教育事業アルバム 10月中に行われた 社会教育事業を紹介します。

おおたまっ子学び舎塾「プログラミング体験教室」

10月24日、改善センターにおいて、村内の小学6年生の希望者を対象とした「プログラミング体験教室」が行われました。今年度から学校での様々な授業で取り組まれている「プログラミング学習」に合わせて、タブレットを使ってプログラムを組み立てながら、実際にロボットを前後左右に動かしました。参加者からは「楽しく簡単に操作ができ、ロボットが自分のプログラミングのとおりに動くことが、とても面白かった。」と、初めての体験に目を輝かせていました。



わんぱく広場

10月10日、村民体育館において、第2回学習活動「脳を刺激する運動遊び」を行いました。当日朝は肌寒い気温でしたが、感染症対策をしながら、たくさんの汗をかきました!

来月の第3回学習活動テーマは「風船 を使った運動遊び」を行います。



おおたま生き粋大学

10月7日、改善センターにおいて、第2回学習会「元気づくり体操をやってみよう!」が開催されました。「元気づくり会」は、現在健康福祉課が村内数カ所でモデル地区として実施している健康体操で、将来的には各集会場単位での開催を目指しています。今回生き粋大学でも健康講座として学習しました。大学生59名がとなりの参加者と間隔を取りながら、健康福祉課職員による講師と一緒に約1時間にわたり、体を動かしました。



大玉村文化祭

10月28日~11月4日に開催されました。 今年は、展示のみの文化祭でしたが、盛会に終了しました。







村民プール臨時休館のお知らせ

11月30日(月)~12月4日(金)まで

全館清掃のため、村民プールを臨時休館いたします。ご不便をお掛けいたしますがご理解とご協力をお願いいた します。なお、村民テニスコートは通常どおりご利用いただけます。

【お問い合わせ 村民プール ☎48-4082】